The history of creating «The Beatles»

In the spring of 1956 John Lennon has heard for the first time a song «Heartbreak Hotel» Elvis Presley which, as he said, meant the end of all former his life. By then John played a lip accordion and a bandgo, now it began to master a guitar. Soon together with companions on school it has based group «The Blackjacks», later renamed in «The Quarrymen», named so in honor of their school, in the Summer of 1957 Lennon during one of the first concerts of «The Quarrymen» has got acquainted with 15-year-old Paul McCartney who has amazed John with knowledge of chords and words of last novelties of a rock'n'roll. In the Spring of 1958,  the friend of the Paul, George Harrison has joined. These three steel the basic skeleton of group, for other participants of «The Quarrymen» the rock'n'roll was time hobby, and soon they have disappeared from collective.









«The Quarrymen» incidentally played various parties, weddings, public actions, but business did not reach the present concerts and records. Lennon and McCartney began to write together own songs, thus they have decided to give them double authorship. In the end of 1959 the group included beginning artist Stuart Sutcliff with whom Lennon has got acquainted in the art college. In such kind the ensemble structure has appeared almost finished: John Lennon (a vocal, a rhythm guitar), Paul McCartney (a vocal, a piano, and a rhythm guitar), George Harrison (a solo guitar), and Stuart Sutcliff (a bass guitar). However there was a problem — absence of the constant drummer that induced musicians even to arrange comic competitions, inviting to a scene of spectators as drummers.








The name «The Beatles» has appeared in April, 1960.  Lennon has declared that he has thought up the name in the sleep: «I have seen the person on a flaring pie which has told: „ Let will be beetles “». However word Beetles («bugs») is simple had no double sense; only with replacement «e» on «a» there was an original word: if to say it, it was heard «beetles» but if to see its printed the root «beat» (as bit music at once was evident). The group received more and more offers to act — as a rule, in pubs and small clubs. In April, 1960 The Beatles have gone to the first small tour across Scotland. Their skill as musicians steadily grew, though they continued to remain one of many unknown rock'n'roll groups of Liverpool.





In the summer of 1960 «The Beatles» have received the invitation to play Hamburg where already played some the Liverpool groups. They had to search quickly for the drummer to correspond to the professional contract. So they had been enlisted Pit Best who was the drummer in the Liverpool rock group «The Blackjacks».







The schedule of performances was extremely rigid: as a rule, in club one hour was played by one group, other hour — another, throughout 12 hours. Participants The Beatles lived in one close room which was settling down in a building of a cinema. Musicians had to play a material large quantity a scene, therefore besides rock'n'rolls they played blues, a rhythm-and-blues, national songs, old variety and jazz numbers, modifying them in rock'n'roll stylistics.  Such everyday work and ability to play music of any genre of a steel one of defining factors in formation of talent The Beatles.








In Hamburg participants of group have got acquainted with group of students of local college — Astrid Kirchherr and Klaus Formann which have played a considerable role group biographies. Kirchherr soon became a  girlfriend  of Sutcliff and she has offered, the truth, in the following arrival «The Beatles» to Hamburg, spring of 1961, new hair dress — the hair combed on a forehead and ears, and hardly later — jackets without collars and lapels on Pierre Cardin's fashion.











In April, 1961 the group has gone on the second tours to Hamburg. In Hamburg the first professional record The Beatles — as accompanying ensemble of singer Toni Sheridan has taken place. During record to group have allowed to write down some own compositions. The single «My Bonnie / The Saints» with instructions of executors — Toni Sheridan and … «The Beat Brothers» became the first result of records left in August, 1961 in Germany. Upon termination of tours of Sutcliff has decided to remain in Hamburg with Kirchherr and, thus, to throw the musical activity in group. The Bass Guitar has passed to McCartney. A year later, on April, 10th, 1962, Sutcliff has died in Hamburg from a hemorrhage in a brain.

Since spring of 1961 «The Beatles» began to act in the Liverpool club "Cavern" — the local press named «The Beatles» the best rock'n'roll group of Liverpool.




In August, 16th, 1962 Bryan declared that Pit Best, leaves group «The Beatles». Its place was immediately occupied with the drummer from group «Rory Storm and the Hurricanes» Ringo Starr.











In the middle of August, 1960 in private studio "Akustik" «The Beatles» participated in record of the first plate in the life.








Work «The Beatles» in studio has soon begun. Their first sound recording at studio EMI has not brought any results, but here during September sessions «The Beatles» have written down and have let out the first single — «Love Me Do» which has been let out on October, 5th, 1962 and has reached 17 places in a chart of musical magazine «Record Retailer». Debut «The Beatles» on TV has taken place on October, 17th, 1962 in the program «People and Places».

On October, 13th, 1963 it is considered to be birthday of «Beatles-mania» — a phenomenon of deafening popularity of which was repeated till now by any group of the world. «The Beatles» then acted in the London hall «Palladium», where their concert was broadcast in the program «Sunday Night at the London Palladium» all over the country. The program has collected 15 million audiences, but thousand young admirers and fans have preferred to pass transfer and have filled adjoining to a building of a concert hall of street in hope to see musicians not on the screen, and in a life. After a concert the quartet had to make the way to the car with a police help. On November, 4th «The Beatles» became the highlight of the program of the Royal variety show at theatre of the Prince Welsh. At a concert there was a queen-mother, princess Margaret and the lord  Snowdon, and the queen has not hidden the admiration executed «The Beatles» songs «Till There Was You» from a popular musical «The Music Man».  Then the second is published LP — «With the Beatles».






Despite deafening success in Europe, Capitol Records, the American branch of firm EMI, has concerned group with watchfulness and has not let out any plate, dated 1963, having risked to reprint only the fourth single «I Want To Hold Your Hand», and also to let out in January 1964 disk «Meet The Beatles» (strongly altered variant With The Beatles). Contrary to all expectations of critics, the success left stunning. Hundred thousand American teenagers demanded «to bring the magnificent four» to the USA. Triumphal tours The Beatles on other party of Atlantic began.









In August 1964 the premiere of the first film with participation «The Beatles» («A Hard Day's Night» — «Evening of difficult day», director Richard Lester) has taken place. «The Beatles» have appeared at the head of so-called «the British intrusion» into the USA, having cleared the way for such English groups, as Dave Dark Five, Rolling Stones and Kinks. The songs used in a film, have formed the album with the same name. Same year «The Beatles» have written down one more LP — «Beatles for Sale», half made of popular rock'n'roll smash hits of other executors. To 1965 Lennon and McCartney any more did not write a song together though on conditions of the contract the song of each of them was considered as joint creativity. In 1965 «The Beatles» have visited with concerts Europe, the North America, Australia and South East Asia. The second film with their participation Help! («To the aid!» Also Richard Lester) acted in film in the spring 1965; the premiere of a picture has taken place in the USA in August of the same year. The album with the same name left the same year. On August, 15th 1965,   grandiose performance «The Beatles» before 55 thousand spectators at the New York stadium «She» has taken place. The composition of Paul McCartney «Yesterday» written during this period is till now the most popular song in repertoire more than 500 players.





In June 1965 «for the outstanding contribution to business of prosperity of Great Britain» the English queen has awarded the order to musicians of British Empire. Rewarding ceremony has taken place on October, 26th in the Buckingham palace (in 1969 John Lennon has returned the award in protest at approval of war by Great Britain in Vietnam).




The exit of album «Rubber Soul» (1965) has marked a new stage in creativity of group and an exit for pop formula frameworks. «The Beatles» and Bob Dylan have involved an adult audience in a rock music; they became some kind of a megaphone of post-war generation, group texts became more and more poetry and sometimes even socially directed.



On August, 29th 1966 in San Francisco «The Beatles» have given the last concert and have concentrated on studio experiments with different sounds and instruments. Let out in 1966 disk «Revolver» became a harbinger of an era of technical miracles in rock music, and «The Beatles» have acted in a role of founding fathers. The same things as Taxman and Love You That, entered in Revolver, testified to composer growth of Harrison.

Let out in June 1967 album «Sgt. Pepper's Lonely Hearts Club Band» was powerful argument in favor of that fate — serious conceptual art, and a plate — its harmonious scale, the texts, the imposed noise — became an object of research of experts. This album as many critics consider, has begun new musical style — to art fate. «Sergeant» is a Red book of the disappeared virtue.  It «The Beatles» draw to itself and the today's youth which was born already after disintegration of group.












But the complicated studio recording had also the negative sides: «The Beatles» have decided not to act any more, completely having concentrated on studio work. Three new songs «When I'm 64», «Strawberry Fields Forever» and «Penny Lane» testified to essentially new approach to record. Then five more songs have been written down: «Lovely Rita», «A Day In The Life», «Good Morning Good Morning», «She's Leaving Home» and «Sergeant Pepper's Lonely Hearts Club Band». Songs registered on primitive four-ways devices, and still it there was a great music (especially «A Day in the Life»), equal which rock music for the present did not create. At record of «Sergeant» there was until then not seeing an album concept — the present concert with the overture and the ending where each of «orchestral players of sergeant Pepper» performs the part.

In the end of 1967 there was a tragic event for group: their manager Bryan Epstein has died; the person, commercial and which organizational activity has in many respects predetermined phenomenal success of group. Not casually that the first creative and commercial failure «The Beatles» has occurred at once after his death. «The Beatles» have almost independently finished shooting a film for display on TV under name Magical Mystery Tour (1967). The film has turned out muffled and weak. However, the album with the same name has turned out, as always, fine.









Nevertheless, the end of 1960th years, despite various signs of trouble, was rather sated in the creative relation for «The Beatles». In 1968 left well-known White Album («the White album», on color of a cover), in 1969 — Abbey Road (the header single with which with 1962 has occupied for the first time only the fourth line in charts of Great Britain), and Yellow Submarine («the Yellow submarine») on which the magnificent animation film has been made. In 1970 there was collection Hey Jude which header song represented a monumental lyrical ballad. But it was already felt that «the Liverpool four» has started to break up, each of musicians worked to work independently. Latest album «The Beatles» which has been let out under name «Let It Be», was issued in 1970 already after official disintegration of group.

To this day, researchers argue on the true reasons of disintegration of «the magnificent four». One consider key Bryan Epstein's death, others blame in all Lennon's second wife Japanese Yoko It, strongly influencing a life and sights of the husband; the third repeat McCartney's unreasonably inflated business ambitions; the fourth write off all on the use by musicians of drugs... Most likely, all of them are right. But the main reason, probably, that «The Beatles» have simply got tired from each other and from that it is intolerable heavy around to which their life as megastars pop and rock music has turned. With group disintegration also the era «The Beatles», appear, came to an end. But emotional influence of their music has appeared unexpected even for musicians, so scale that «The Beatles» became the phenomenon in a life almost all planet.










История создания группы «The Beatles»

Весной 1956 года Джон Леннон впервые услышал песню «Heartbreak Hotel» Элвиса Пресли, которая, по его словам, означала конец всей прежней его жизни. К тому времени Джон играл на губной гармошке и банджо, теперь он стал осваивать гитару. Вскоре вместе с товарищами по школе он основал группу «The Blackjacks», позже переименованную в The Quarrymen, названную так в честь их школы. Летом 1957 года Леннон во время одного из первых концертов Куорримен познакомился с 15-летним Полом Маккартни, который поразил Джона знанием аккордов и слов последних новинок рок-н-ролла Весной 1958 года  к ним присоединился друг Пола, Джордж Харрисон. Именно эти трое стали основным костяком группы, для остальных же участников Куорримен рок-н-ролл был временным увлечением, и вскоре они отпали от коллектива.
Quarrymen эпизодически играли на различных вечеринках, свадьбах, общественных мероприятиях, но до настоящих концертов и записей дело не доходило. Леннон и Маккартни стали вместе писать собственные песни, при этом они решили давать им двойное авторство. В конце 1959 года в группу вошёл начинающий художник Стюарт Сатклифф, с которым Леннон познакомился в своём арт-колледже. В таком виде состав ансамбля оказался почти завершённым: Джон Леннон (вокал, ритм-гитара), Пол Маккартни (вокал, фортепиано, ритм-гитара), Джордж Харрисон (соло-гитара), Стюарт Сатклифф (бас-гитара). Однако существовала проблема — отсутствие постоянного ударника, что побуждало музыкантов даже устраивать шуточные конкурсы, приглашая на сцену зрителей в качестве барабанщиков. 







Название «The Beatles» появилось в апреле 1960 года.  Леннон заявил, что название он придумал во сне: «Я увидел человека на пылающем пироге, который сказал: „Пусть будут beetles“». Однако просто слово Beetles («жуки») не имело никакого двойного смысла; только с заменой «e» на «a» появилось оригинальное слово: если произносить его, то слышалось «beetles», но если видеть его напечатанным, то сразу бросался в глаза корень «beat» (как бит-музыка).  Группа получала всё больше и больше предложений выступить — как правило, в пабах и маленьких клубах. В апреле 1960 года The Beatles отправились в своё первое небольшое турне по Шотландии. Их мастерство как музыкантов неуклонно росло, хотя они продолжали оставаться одной из многих безвестных рок-н-ролльных групп Ливерпуля.







Летом 1960 года The Beatles получили приглашение играть в Гамбурге, где  уже играли несколько ливерпульских групп. Им пришлось в срочном порядке искать барабанщика, чтобы соответствовать профессиональному контракту. Так ими был завербован Пит Бест, который был ударником в ливерпульской рок-группе «The Blackjacks».












График выступлений был предельно жёстким: как правило, в клубе один час играла одна группа, другой час — другая, на протяжении 12 часов. Участники The Beatles жили в одной тесной комнате, располагавшейся в здании кинотеатра. На сцене музыкантам приходилось играть огромное количество материала, поэтому помимо рок-н-роллов  они играли блюзы, ритм-энд-блюзы, народные песни, старые эстрадные и джазовые номера, модифицируя их в стилистику рок-н-ролла. Именно такая каждодневная работа и способность играть музыку любого жанра стали одним из определяющих факторов в становлении таланта The Beatles.









В Гамбурге участники ансамбля познакомились с группой студентов местного колледжа — Астрид Кирхерр и Клаусом Фоорманом, которые сыграли значительную роль в биографии группы. Кирхерр вскоре стала подругой Сатклиффа и именно она предложила, правда, в следующий приезд The Beatles в Гамбург, весной 1961 года, новые причёски — волосы, зачесанные на лоб и уши, а чуть позднее — пиджаки без воротников и лацканов по моде Пьера Кардена.








В апреле 1961 года группа отправилась на вторые гастроли в Гамбург. Именно в Гамбурге состоялась первая профессиональная запись The Beatles — в качестве аккомпанирующего ансамбля певца Тони Шеридана. Во время записи группе позволили записать несколько своих собственных композиций. Первым итогом записей стал вышедший в августе 1961 года в Германии сингл «My Bonnie / The Saints» с указанием исполнителей — Тони Шеридан и … «The Beat Brothers». По окончании гастролей Сатклифф решил остаться в Гамбурге с Кирхерр и, таким образом, бросить свою музыкальную деятельность в группе. Бас-гитара перешла к Маккартни. Через год, 10 апреля 1962 года, Сатклифф скончался в Гамбурге от кровоизлияния в мозг.


С весны 1961 года  The Beatles стали выступать в ливерпульском клубе «Cavern» — местная пресса назвала The Beatles лучшим рок-н-ролльным ансамблем Ливерпуля.

В 16 августа 1962 года Брайан объявил о том, что Пит Бест, покидает группу «The Beatles». Его место незамедлительно занял барабанщик из группы «Роури сторм энд харрикейнз» (Rory Storm and the Hurricanes) Ринго Старр.





В середине августа 1960 года в частной студии «Akustik» «The Beatles» участвовали в записи первой в своей жизни пластинки.





Вскоре началась работа «The Beatles» в студии. Их первая звукозапись на студии EMI не принесла никаких результатов, но вот во время сентябрьских сессий «The Beatles» записали и выпустили свой первый сингл — «Love Me Do», который был выпущен 5 октября 1962 года и достиг 17 места в чарте музыкального журнала «Record Retailer» . Первое выступление «The Beatles» по телевидению состоялось 17 октября 1962 года в программе «People and Places.









13 октября 1963 года принято считать днём рождения «битломании» — феномена оглушительной популярности, которой до сих пор не повторила ни одна группа мира. «The Beatles» тогда выступали в лондонском зале «Palladium», откуда их концерт транслировался в программе «Sunday Night At The London Palladium» на всю страну. Программа собрала 15 миллионов телезрителей, но тысячи юных поклонников и поклонниц предпочли пропустить передачу и заполнили прилегающие к зданию концертного зала улицы в надежде увидеть музыкантов не на экране, а в жизни. После концерта квартету пришлось пробираться к машине в окружении наряда полиции. 4 ноября «The Beatles» стали гвоздем программы Королевского варьете в театре Принца Уэльского. На концерте присутствовали королева-мать, принцесса Маргарет и лорд Сноудон, причём королева не скрыла своего восхищения исполненной «The Beatles» песней «Till There Was You» из популярного мюзикла «The Music Man». Тогда же выходит в свет второй LP — With The Beatles.








Несмотря на оглушительный успех в Европе, Capitol Records, американская ветвь фирмы ЕМI, отнеслась к группе настороженно и не выпустила ни одной пластинки, датированной 1963, рискнув перепечатать только четвертый сингл I Want To Hold Your Hand, а также выпустить в январе 1964 диск Meet The Beatles (сильно переделанный вариант With The Beatles). Вопреки всяческим ожиданиям критиков, успех вышел ошеломляющим. Сотни тысяч американских тинэйджеров требовали «привезти великолепную четверку» в США. Начинались триумфальные гастроли The Beatles по другую сторону Атлантики.









В августе 1964 состоялась премьера первого фильма с участием The Beatles (A Hard Day's Night — «Вечер трудного дня», режиссер Ричард Лестер). The Beatles оказались во главе т.н. «британского вторжения» в США, проложив дорогу для таких английских групп, как Dave Dark Five, Rolling Stones и Kinks. Песни, использованные в фильме, образовали одноименный альбом. В этом же году The Beatles записали еще один LP — Beatles For Sale, наполовину составленный из популярных рок-н-ролльных шлягеров других исполнителей. К 1965 Леннон и Маккартни уже не писали песни вместе, хотя по условиям контракта  песня каждого из них считалась совместным творчеством. В 1965 The Beatles побывали с концертами в Европе, Северной Америке, Австралии и Юго-Восточной Азии. Второй фильм с их участием Help! («На помощь!», также Ричарда Лестера) снимался весной 1965; премьера картины состоялась в США в августе того же года. Одноименный альбом вышел в том же году. 15 августа 1965 состоялось грандиозное выступление The Beatles перед 55 тысяч зрителей на нью-йоркском стадионе «Ши». Написанная в тот период композиция Пола Маккартни Yesterday до сих пор является самой популярной песней в репертуаре более чем 500 исполнителей.




В июне 1965 «за выдающийся вклад в дело процветания Великобритании» английская королева наградила музыкантов орденом Британской империи. Церемония награждения состоялась 26 октября в Букингемском дворце (в 1969 году Джон Леннон вернул свой орден в знак протеста против одобрения Великобританией войны во Вьетнаме).












Выход альбома Rubber Soul (1965) ознаменовал новый этап в творчестве группы и выход за рамки поп-формулы. The Beatles и Боб Дилан привлекли к рок-музыке взрослую аудиторию; они стали своего рода рупором послевоенного поколения, тексты группы становились все более поэтически зрелыми и иногда даже социально направленными.

29 августа 1966 в Сан-Франциско The Beatles дали свой последний концерт и сосредоточились на студийных экспериментах с разными звуками и инструментами. Выпущенный в 1966 диск Revolver стал предвестником эры технических чудес в рок-музыке, а сами The Beatles выступили в роли отцов-основателей. Такие же вещи, как Taxman и Love You То, вошедшие в Revolver, свидетельствовали о композиторском росте Харрисона.












Выпущенный в июне1967 альбом Sgt. Pepper's Lonely Hearts Club Band явился мощным аргументом в пользу того, что рок — серьезное концептуальное искусство, а сама пластинка — ее гармоническая гамма, тексты, наложенные шумы — стала предметом исследования специалистов. Именно этот альбом, как считают многие критики, положил начало новому музыкальному стилю — арт-року. «Сержант» — это Красная книга исчезнувшей добродетели. Именно этим The Beatles притягивают к себе и сегодняшнюю молодежь, появившуюся на свет уже после распада группы.



Но усложненная студийная запись имела и свои отрицательные стороны: The Beatles решили больше не выступать, полностью сосредоточившись на студийной работе. Три новые песни When I'm 64, Strawberry Fields Forever и Penny Lane свидетельствовали о принципиально новом подходе к записи. Затем были записаны еще пять песен: Lovely Rita, A Day In The Life, Good Morning Good Morning, She's Leaving Home и Sergeant Pepper's Lonely Hearts Club Band. Песни записывались на примитивных четырехдорожечных аппаратах, и все же это была великая музыка (особенно A Day In The Life), равную которой рок-музыка пока еще не создавала. При записи «Сержанта» возникла дотоле не виданная концепция альбома — настоящего концерта с увертюрой и финалом, где каждый из «оркестрантов сержанта Пеппера» исполняет свою партию.

В конце 1967 произошло трагическое для группы событие: умер их менеджер Брайан Эпстайн; человек, коммерческая и организационная деятельность которого во многом предопределила феноменальный успех группы. Не случайно, что первый творческий и коммерческий провал The Beatles произошел сразу же после его смерти. The Beatles практически самостоятельно отсняли фильм для показа на ТВ под названием Magical Mystery Tour (1967). Фильм получился невнятным и слабым. Впрочем, одноименный альбом получился, как всегда, прекрасным.





Тем не менее, конец 1960-х годов, несмотря на различные признаки неблагополучия, был весьма насыщенным в творческом отношении для The Beatles. В 1968 вышел знаменитый White Album («Белый альбом», по цвету обложки), в 1969 — Abbey Road (заглавный сингл с которого впервые с 1962 занял только четвертую строчку в чартах Великобритании), и Yellow Submarine («Желтая подлодка»), по которому был сделан великолепный анимационный фильм. В 1970 появился сборник Hey Jude, заглавная песня которого представляла собой монументальную лирическую балладу. Но уже чувствовалось, что «ливерпульская четверка» начала распадаться, каждый из музыкантов работал работать самостоятельно. Последний альбом The Beatles, выпущенный под названием Let It Be, увидел свет в 1970 уже после официального распада группы.


По сей день, исследователи спорят об истинных причинах распада «великолепной четверки». Одни считают ключевой смерть Брайана Эпстайна, другие винят во всем вторую жену Леннона японку Йоко Оно, сильно влиявшую на жизнь и взгляды мужа; третьи твердят о непомерно раздувшихся деловых амбициях Маккартни; четвертые списывают все на употребление музыкантами наркотиков... Скорее всего, все они правы. Но главная причина, наверное, в том, что The Beatles просто устали друг от друга и от той невыносимо тяжелой круговерти, в которую превратилась их жизнь в качестве мегазвезд поп- и рок-музыки.











С распадом группы, казалось, заканчивалась и эра The Beatles. Но эмоциональное воздействие их музыки оказалось неожиданным даже для самих музыкантов, настолько масштабным, что The Beatles стали явлением в жизни чуть ли не всей планеты.
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